

Verdun-sur-le-Doubs**Le Millésime Auto, un partenariat solide et solidaire contre le cancer**

Depuis 2018, le Rotary club Chalon Bourgogne Niépce s'associe à l'office de tourisme intercommunal et la commune de Verdun pour organiser une grande manifestation en faveur de la Ligue contre le cancer. L'édition 2024 s'est déroulée dimanche.

Voitures de collection, matériel agricole ancien, stands, tous les éléments étaient réunis dimanche pour faire de la 6^e édition du Millésime Auto une grande fête conviviale. Malgré la pluie, le soleil a brillé dans les cœurs pour cet événement solidaire. La météo capricieuse n'a pas empêché les visiteurs de venir faire un geste au profit de la Ligue contre le cancer. Véhicules et matériel agricole, stands d'artisanat, vente de boissons et repas assurés par Déli' Street Burger ont permis de retenir les visiteurs qui ont apprécié l'aubade des Enfants du Doubs, dans un répertoire moderne et entraînant.

Un partenariat depuis six ans

Patrice Di Ilio, président du Rotary Chalon Bourgogne Niépce, a rappelé le partenariat indéfectible avec l'office de tourisme intercommunal et la commune de Verdun. « Depuis 2018, première édition du Millésime Auto, 21 000 € ont



Patrice Di Ilio, président du club Rotary Chalon Bourgogne Niépce, Mireille Fouchecourt, présidente de l'office de tourisme intercommunal, Brigitte Béal, présidente de la com'com Saône-Doubs-Bresse, Claude Marcha, maire de Verdun, Thérèse Bessette, responsable du comité de la Ligue Chalon/Grand-Chalon et Denise Cropet, bénévole. Photo Cély



Une Matra Sports, une Austin Healey et une MG place de la mairie. Photo Cély

été reversés à la Ligue. Ce n'est pas une petite somme et je remercie tous les bénévoles qui œuvrent pour sa réussite, en particulier Mireille Fouchecourt, présidente du Rotary et cheville ouvrière de Millésime Auto depuis sa création. »

Claude Marchal a souligné le soutien de la commune qui accueille la manifestation depuis six ans en partenariat avec l'of-

fice de tourisme Saône-Doubs-Bresse, représenté par sa présidente Brigitte Béal.

La Ligue contre le cancer tenait un stand d'information géré par Thérèse Bessette, responsable du comité local Chalon/Grand Chalon et Denise Cropet, bénévole à la Ligue.

● Cély (CLP)

Davantage de photos sur www.lejsl.com